

NOTA DE PRENSA

Se realizó Asamblea Extraordinaria de la Comisión Técnica Regional ZEE – OT



El viernes 12 de agosto de 2011 a las 10:00 am, en el Auditorio de la sede del Gobierno Regional se llevó a cabo la Asamblea Extraordinaria de la Comisión Técnica Regional ZEE – OT, a fin de tratar y evaluar técnicamente la pertinencia de las recomendaciones planteadas en la solicitud de reconsideración presentada por las empresas mineras que operan en la Región Cajamarca, dándose así cumplimiento a lo señalado en el artículo segundo de la parte Resolutiva del Acuerdo de Concejo Regional N° 013-2011-GR.CAJ-CR. Dicha Asamblea que contó con la participación de los equipos Técnicos del Gobierno Regional de Cajamarca y del Grupo Norte, estuvo presidida por la Econ. Carmen Rugel Rivera secretaria de la CTR, ante la ausencia justificada del Presidente y Vicepresidente de dicha comisión. Luego de un amplio debate, se concluyó que la mayoría de las observaciones contenidas en la solicitud de reconsideración han sido absueltas, quedando pendiente el tema Hidrológico y metalogenético, para lo cual los especialistas de ambos equipos ZEE y Grupo Norte, se reunirán a fin de consolidar aportes para la actualización del ZEE sirviendo como insumo para el Plan de Ordenamiento Territorial, acciones que ***no serán impedimento para la publicación del documento del ZEE y la continuación de la siguiente etapa de formulación del Plan de Ordenamiento Territorial.*** Finalmente, se aprobó en remitir al pleno del Concejo Regional copia del acta de dicha asamblea de la CTR en cumplimiento de lo establecido en el artículo segundo de la parte resolutiva del Acuerdo de Concejo Regional N° 013-2011-GR.CAJ-CR.

Gracias por su Difusión